



座談会を終えて

市長 小野申人

今回の座談会は、府中市にゆかりの深い、スポーツの分野でご活躍のお三方にお集まりいただき、とても興味深いお話を聞くことができました。スポーツというと競技そのものに注目が集まりがちですが、実はとても裾野の広い分野です。1つ目は、多様な関わり方があること。競技をする、応援する、支えるなど多くの人がそこに参加する機会があります。2つ目は、スポーツを通じて体力づくり・健康増進が期待できますし、人との出会い・つながりが生まれます。これらは生活の質を高めるためにとても大切な要素だと言われており、誰もが得られる恩恵です。市民の皆さんが、気軽にこうした機会を得るための環境づくりを進めて

まいります。そして3つ目は、ビジネスとしての側面です。地域づくりや地域経済の活性化においてスポーツは大きな可能性を秘めています。地元チームができれば、選手が集まり、応援する人が集まり、地域が活性化します。活動の拠点として施設が整備され活用が進めば、その環境を求めて人が集まります。人が集う場所には飲食、宿泊、交通をはじめとするビジネスの芽が生まれます。交流を通じてさらにチャンスが拡大するかもしれません。府中市が取り組む「スポーツを核としたまちづくり」にぜひご期待ください。

今春オープン

上下運動公園多目的グラウンドの人工芝整備

天然素材の充填材を使用するなど、環境および利用者の運動性・安全性に配慮した人工芝グラウンドを設置し、さまざまなスポーツ活動の拠点施設となるよう整備を進めています。

- ▷小・中学校、高校生など学校や年齢に関係なく、誰もが気軽にスポーツを楽しめるような総合型スポーツクラブを設置予定です。
- ▷グラウンドゴルフなどのスポーツをするだけでなく、ふらっと上下と連動した健康づくりのプログラムを提供し、フレイル予防や健康寿命の延伸に取り組んでいきます。
- ▷普段の練習だけでなく、サンフレッチェ広島や大学などの合宿、試合の誘致などを積極的に行い、上下地域の賑わいの創出を図ります。

令和7年度予定

トレーニング施設を併設した市民プールを建設

府中駅南側に、スポーツトレーニングから日常の健康・体力づくりまで、幅広い年代の人が気軽に利用できる複合型市民プールを計画中です。

- ▷競泳だけでなく、多種目の競技でも活用可能なトレーニング施設を整備するほか、健康づくりにも活用できる専門的知見に基づくパーソナルトレーニングの提供を行います。
- ▷練習試合や大会、合宿の誘致などにより、スポーツを活かした賑わいを創出します。またイベント会場として、府中駅南エリアとの連携も図ります。